



PERIÓDICO

DIARIO XALAPA

PAGINA

FECHA

01/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Diputada Lorena Piñón regresa a México, estuvo hospitalizada dos semanas en Colombia

La diputada federal del PRI, Lorena Piñón Rivera dio a conocer que permaneció casi dos semanas hospitalizada en un nosocomio de Colombia, debido a una condición médica delicada. A través de sus redes sociales, la legisladora señaló que este jueves regresará a México y será trasladada a Martínez de la Torre, Veracruz, donde se reunirá con su familia.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/diputada-lorena-pinon-regresa-a-mexico-tras-ser-hospitalizada-como-se-encuentra-de-salud-8525923.html>